



プレスリリース

連絡先: ニュージャージー経済開発局

media@njeda.gov

NJEDA 理事会が国際企業支援のためのランディングパッド計画を承認

NJ BASE が主要経済分野の起業家のニュージャージー州での事業成長を支援

トレントン、ニュージャージー州（2025年6月13日）- [ニュージャージー経済開発局](#)
(NJEDA) 理事会は、州内で事業拡大を目指す既存の国際企業向けに、ジャージーシティを拠点とする「ランディングパッド（受け入れ拠点）」の設立を承認しました。ニュージャージー事業加速およびソフトランディング・エコシステム（NJ BASE）は、主要産業分野の外国企業を誘致する州初の拠点として、米国でのビジネス拡大と成長を支援する共同ワーキングスペースを提供します。

「これは、ニュージャージー州の経済多様化及びテクノロジーイノベーション、外交関係におけるリーダーシップ拡大という使命において、非常に意義深い節目となります」とフィル・マーフィー知事は述べました。「就任以来、私たちはさまざまな海外経済ミッションを通じて国際的な関係を構築し、ニュージャージー州に雇用を創出するために懸命に取り組んできました。」ニュージャージー州に企業が拠点を設立するためのランディングパッドがあることは、海外の起業家が北米市場でビジネスを拡大しようとする際に望ましい特徴となるでしょう。」

ニュージャージー州は長い間、ビジネス、投資、貿易、市場拡大のためのグローバルな目的地となっている。同州はニューヨーク、フィラデルフィア、ボストン、ワシントンD.C.など、国内最大の市場に近接するユニークな位置にある。ニュージャージー州は、北東回廊、ニューアーク国際空港、ニューアーク港を通じて国内外と深く結びついており、米国でビジネスを展開しようとする国際企業にとって最適な場所となっている。

「マーフィー知事のリーダーシップの下、ニュージャージー州は世界中の国々と強力な経済関係を発展させ、グローバルな舞台での存在感を高め、州経済を強化してきました」と **NJEDA** の最高経営責任者ティム・サリバンは述べた。「NJ BASEは、州の海外経済への影響力を引き続き拡大し、製品やサービスを米国に持ち込もうとする起業家を支援します。今後数カ月以内に NJ BASE を立ち上げることを楽しみにしており、これによりさらに主要セクターが強化され、高収入の雇用が創出されるでしょう。」

NJ BASEは、サイバーセキュリティ、人工知能、フィンテック、その他の革新的な技術やサービスなど、ニュージャージー州の経済にとって重要な産業の国際企業の誘致に焦点を当てる。このセンターは、企業がより大きな米国市場へのアクセスを持ちながらニュージャージー州に拠点を確立することを可能にし、企業がその後拡大し、投資を呼び込み、質の高い長期的な雇用を創出できるようにする。

NJ BASEは、最初の受け入れ企業として約 15~20 社を収容する予定で、ジャージーシティのダウンタウンに設置されます。NJ BASEは第三者機関によって運営され、NJEDAは今後数週間以内に運営者向けの提案依頼書 (RFP) を発表する予定。

マーフィー政権下でニュージャージー州の海外市場での存在感は拡大しており、今回のランディングパッドは今後の経済ミッションにおける主要な誘致拠点として機能することになるでしょう。マーフィー知事の在任中、ニュージャージー州のリーダーたちは、インド、カナダ、アイルランド、イスラエル、ドイツ、東アジア、さらに複数の湾岸アラブ諸国など、さまざまな地域への経済ミッションを展開してきました。

「NJ BASE の立ち上げは、米国市場への拡大を検討している国際企業にとってゲームチェンジャーです」と **Choose New Jersey** の社長兼最高経営責任者のウェスリー・マシューズは述べた。「私たちは国際センターや海外経済ミッションを通じて、米国内のソフトランディングスペースに対する強い需要があることを直接目にしています。そしてニュージャージー州はそれを提供できるユニークな立場にあります。NJ BASEは、外国企業に対して、国内で最もつながりが強く、多様で、イノベーション主導の州の一つで成長し、繁栄し、雇用を創出するために必要な現地サポートを提供します。」

「一流の人材へのアクセス、世界クラスの都市への近接性、そしてイノベーションに対する州の強力なサポートにより、国際企業はますますニュージャージー州に拠点を設立して拡大しようとしています」と **NJEDA** の国際イノベーションディレクター、アンドリュー・H・グロスは述べた。「今年後半に予定されている NJ BASE のオープニングは、戦略的セクターの国際的な業界リーダーを引き付け、州の長期的な経済競争力を強化し、高収入の雇用を創出し、国際関係を強化することでしょう。」

先月、NJEDAは第2回となるニュージャージー・グローバル経済指数を発表しました。この報告書では、マーフィー政権下で数十億ドル規模の投資と数千の雇用を生み出した、ニュージャージー州への海外直接投資 (FDI) の出所について、強調・順位付け・分析が行われています。この年次報告書は、州との国際的なビジネス関係の構築と発展を導き、同時にマーフィー知事のグローバルな経済発展目標を後押ししています。

NJEDAについて

ニュージャージー経済開発局（NJEDA）は、経済成長を推進する州の主要機関として機能している。NJEDAは、強力で活気のあるコミュニティを構築し、ニュージャージー州民のための良質な雇用を創出し、より強くより公平な経済への道筋を提供するための主要戦略に焦点を当てることで、包括的で持続可能な経済発展の国家的モデルとしてニュージャージー州を確立することに尽力している。NJEDAは多様な利害関係者とのパートナーシップを通じて、州の経済活力と生活の質を向上させ、ニュージャージー州の長期的な経済競争力を強化するためのイニシアチブを生み出し、実施している。

企業向けのNJEDAリソースについて詳しくは、NJEDAカスタマーケア（844-965-1125）までお電話いただくな、<https://www.njeda.gov>をご覧になり、[Facebook](#)、[Twitter](#)、[Instagram](#)、[LinkedIn](#)で@NewJerseyEDAをフォローしてください

###